

Herzlichen Dank

Wir danken von ganzem Herzen für die überaus grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem geliebten

Hans-Ulrich Zbinden

„Hansjuck“

erfahren durften. Besonders danken wir:

- Frau Pfarrerin Verena Hegg für die einfühlsamen und tröstenden Worte
- Frau Susanne Bill für das Orgelspiel
- Frau Sandra Randazzo, Frau Heidi Hostettler und Herr Daniel Berger für Ihre Dienste auf dem Friedhof und in der Kirche
- Frau Daniela Zurbriggen und Herr Jürg Zbinden als Bestatter, welche uns mit Ihrer lieben Begleitung und Hilfe zur Seite standen
- den Helfern am Unglücksort
- den Freundinnen, Freunden, Kolleginnen und Kollegen für Ihre Anteilnahme und Würdigung

Vielen Dank für die gesprochenen und geschriebenen tröstenden Worte, für die Blumen, Geldspenden und liebevollen Zeichen jeglicher Art.

Innigsten Dank allen, die Hansueli „Hansjuck“ im Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Im Juni 2017

Die Trauerfamilien